

新型コロナウイルス感染症感染防止対策の継続について

市民の皆様には、県及び本市の提唱する新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

皆様のご協力のお陰で、本市及び八重山管内における新規陽性患者の発生は本日で3日連続ゼロを記録しておりますが、2月1日現在の患者数は県立八重山病院7名、徳洲会病院2名、宿泊療養施設1名、計10名となっております。

これまでの確定患者の濃厚接触者については、八重山保健所の調査確認が終了しておりますが、濃厚接触者については陰性であっても2週間の経過観察と自宅待機が必要であり予断を許さない状況には変わりありません。

本市といたしましても今後とも新規陽性者の発生を抑制し、市民生活、社会活動を正常化していきたいと考えています。

さて、市内での新型コロナウイルス感染症の感染拡大をうけ、本年1月4日に予定していた成人式は3月21日に延期をし、2月12日に予定していた生年祝いは9月へ延期となりました。それぞれ参加を楽しみに準備を進めてこられた新成人また85歳、97歳の生年者の皆様、ご家族の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力いただき心より感謝申し上げます。お陰様で感染拡大を抑えることが出来つつあります。

皆様の思いに応え、感染拡大を抑え、成人式を3月21日に開催するため、生年祝いを9月に開催するためにも市民の皆様に今一度、徹底していただきたく感染予防対策をお願いいたします。

①3密の回避、マスク着用、手指消毒の励行

②大人数での飲食を伴う会合（宴会・飲み会）は控えて下さい。

特に

③島外から来島された方との飲食を伴う会合。

島外へ旅行・出張された際に島外の方との飲食を伴う会合は控えて下さい。

また飲食を共にされた場合は帰島後、出来れば2週間（14日間）、最低10日間は同居家族を除く他の方との飲食は絶対にしないで下さい。

④帰省のため来島した方は特に高齢者との接触に注意して下さい。マスクの着用と手指消毒の上、短時間を心がけて下さい。

市民の皆様お一人ひとりが以上のことを守っていただくことで、新型コロナウイルス感染症はかなりの確率で防ぐことが出来ます。改めて皆様のご理解とご協力をお願いします。

令和3年2月1日

石垣市長 中山 義隆